



## 花畠共同作業所の新職員紹介



石井 繁子（いしい しげこ）

10年と少し高齢福祉分野で仕事をしてきました。

今まで介護福祉士として仕事をしてきましたが、今年社会福祉士を取得して新たに障がい福祉にかかわりたいと4月に入社しました。

みなさんと一緒に仕事をできることを楽しみながら、一から色々勉強していきたいと思います。よろしくお願いします。



### ～～～はなしく福祉会からのお知らせ～～～

法人の新しい役員が決まりましたので紹介致します

評議員 石川徳信 砂金美代子 大岡 廣 加瀬秀子 山田義輔

渡邊シゲミ 内藤百合子（新） 鈴木賢市（新）

理事 柳 洋子（理事長） 斎藤省二（業務執行理事）

野間一夫 神村純子 粕谷龍雄 櫻井嘉生 本多正道

監事 鈴木元二郎 倉橋哲生 (敬称略)

これまで評議員をお勤めいただいた 足立史郎さん 大瀧啓子さんの  
お二人はこの度退任されました。長い間ありがとうございました。

今後とも ご支援 ご協力をよろしくお願いします。

引き続きのコロナ禍という中、はなしく第二共同作業所の作業内容変更など  
課題もたくさんありますが、皆様のご協力をいただきながら運営を  
進めています。どうかよろしくお願い致します。



# はなしくニュース

(社福) はなしく福祉会  
〒121-0071 足立区東六月町 5-20  
TEL 03-6684-3990  
2021.8.5 発行 No.76

大きな声で「いらっしゃいませ!!!」

菓子グループ

現在、月に2回の不定期で開催している作業所玄関前での販売ですが、ありがたいことに事前にチラシを配らせて頂いたご近所の方など、毎回たくさんの方が買いに来てくださっています。

お菓子グループでは先日、接客スキルを磨くべく販売の練習を行い、声かけや会計の仕方を皆で確認しました。始めは表情が固かったり声が小さかったり…しかしその後の販売では、担当の利用者さんも笑顔で丁寧な接客を意識して販売しており、練習して良かったと思いました。



お客様が菓子を選んでいます



お客様から菓子をお預かりします



お買い上げの品を計算します



お客様に品物をお渡します  
「ありがとうございました」



次回の販売は、暑さも少し落ち着いた9月頃を予定しています。

これからの期間限定商品は足立区産の小松菜と7種類のドライフルーツ入りの  
「小松菜フルーツクッキー」です。皆様ぜひご賞味ください。 職員 雪下

## コロナ禍でも明るく頑張って働いています 情報グループ

情報の仕事は体操で体と頭をほぐしてから始まります。みんな元気に体操しており、特にHさんはとっても笑顔で「ヨシッ」と元気な掛け声でとても楽しそうに体操しています。

その後はコロナ対策のため密にならないようパソコン作業は情報室、軽作業は食堂に分かれて作業をしています。みんなでテーブルや作業の準備をしますが、働き者のMくんは率先して準備してくれます。時々話をする時もありながら集中する時は黙々と、連携する時は声を掛け合い良いチームワークで進めていきます。休憩時間はパソコンでネットを見る人や、集まって話に花を咲かせる人と



それぞれリラックスしています。特に花作を昔から支えてきている『お姉様方』はとても賑やかで笑い声が絶えません。仕事は大変ながらも仲間と一緒に明るく頑張って働いています！

職員 金子

## 篠原さん 中山さん長い間ありがとうございました

花畑共同作業所の看護師として利用者の健康管理や維持のお仕事に携わってこられた篠原幸子さんが6月30日をもって退職されました。篠原さんは看護師の仕事に加えて軽作業のお手伝いもされ大変お世話になりました。第二共同作業所の職員の中山明美さんも同じく6月30日をもって退職されました。第二作業所が困難な時期に非常勤から常勤の職員になられ、利用者の清掃の仕事をしっかり支えていただきました。

篠原さん、中山さん大変長い間ありがとうございました。どうかこれからもはなさくを見守っていただけますようお願い致します。



## 仕事が変わりました

## はなさく第二共同作業所

開所から16年お世話になった病院清掃でしたが、コロナ禍で利用者と患者様双方の安全を第一に考え撤退することになりました。

代わりに周辺にある事業所の清掃を行うことになりました。また、新たにシュレッダー作業と封入封緘作業も始め、清掃と軽作業を両輪に、新生「はなさく第二共同作業所」が走り始めました。第二の皆は、コロナ禍の在宅支援中でも、いつでも清掃作業に入れるようにと家で掃除に励む人もたくさんいました。今度は、小さい事業所等での清掃もあり、そこで働かれている方と交流もあります。挨拶など緊張する場面がありますが、やっと清掃作業に戻れた皆は、やる気と充実感メガ盛りです。封入封緘では、新聞折、宛名シール貼り、シュレッダー作業では、細かい色分けなど清掃作業とは、違った細かさがあり、難しく感じた人もいました。しかし、そこは清掃作業で磨いた器用さと粘り強さで徐々に習得してきています。



このコロナ禍で様々な苦境に直面しましたが、職員、利用者で手を携えアクセル全開で頑張って行きます。

これからも、ご支援、ご協力をよろしくお願い致します。 職員 青木(健)

## 職員の異動がありました

この度、10年間在籍いたしました  
花畑共同作業所からはなさく第二共同作業所より異動してまいりました  
同作業所へ異動してまいりました。

この度、4月付で「はなさく第二共同作業所」より異動してまいりました  
た森井です。

花畑で学ばせていただいたことを活かして、利用者の方一人ひとりを大切に支援していきます。  
よろしくお願いいたします。

青木 健太

森井 一哉